

ROMINA ENCABEZA TODAS LAS ENCUESTAS

HORACIO JIMÉNEZ

Con 52.7 puntos porcentuales, Romina Contreras lleva una amplia delantera para continuar presidiendo el municipio de Huixquilucan.

Se trata de la alcaldesa mejor calificada desde el inicio de su administración.

A DOS MESES DE LAS VOTACIONES, ROMINA CONTRERAS MARCHA MUY ARRIBA EN LAS PREFERENCIAS ELECTORALES PARA REELEGIRSE COMO PRESIDENTA MUNICIPAL DE HUIXQUILUCAN

De acuerdo con la más reciente encuesta realizada por Massive Caller, si hoy fueran las elecciones para elegir alcalde en Huixquilucan, poco más de la mitad de la población, votaría por Romina Contreras.

Por entregar resultados

concretos a la ciudadanía, con un trabajo 24/7 a favor de la seguridad, infraestructura, servicios públicos de calidad, cercanía con la gente y apoyo a los sectores más vulnerables, entre otros rubros, la todavía presidenta municipal de Huixquilucan, podría continuar con su administración tres años más.

